

EL COLEGIO DE JALISCO

Coordinación del Doctorado en Ciencias Sociales

DECLARATORIA SOBRE LA VIGENCIA DE LA INFORMACIÓN FUNDAMENTAL QUE SE MUESTRA EN ESTE APARTADO

Zapopan, Jalisco a 01 de octubre de 2025

Quien suscribe, en mi carácter de titular de la Coordinación del Doctorado en Ciencias Sociales de El Colegio de Jalisco A. C., por este medio hago constar que, durante el mes de septiembre del presente año, las y los alumnos del Doctorado en Ciencias Sociales participaron en las siguientes actividades académicas: el Mtro. Ignacio Torres Valencia participó como ponente en el Ciclo de conferencias Luis Alcoriza y Emilio "El Indio" Fernández convocado por el ENAH, en el XV Encuentro Internacional de Historiografía convocado por la UAM Azcapotzalco y en el VIII Coloquio de Doctorantes en Historia convocado por el Instituto Mora, además del lanzamiento de la segunda temporada del podcast Pecatoribus como co-conductor; el Mtro. Édgar Daniel Yáñez Jiménez presentó la ponencia "El devocionario histórico como una forma de hacer historia en la Nueva España" en el XV Encuentro Internacional de Historiografía. Textos, Imágenes, Inteligencia Artificial, Géneros y Formatos en la Historiografía, así mismo, presentó el trabajo "Los devocionarios virreinales como genero editorial: análisis de la colección Mathes" en el VIII Coloquio de Doctorantes en Historia. Múltiples miradas en la investigación histórica: corrientes, métodos y perspectivas en dialogo; la Mtra. Jennifer Magaly García Arreola participo como evaluadora de la guía de entrevista parte de la investigación "Bienestar Psicológico y Scarring Effect ocasionado por el desempleo en egresados universitarios de Jalisco", por otra parte, el mes pasado, asistió a la tercera sesión del curso de Introducción al empleo de herramientas de inteligencia artificial para elaborar estudios sociales; el Mtro. Víctor Manuel Peña Melo participó con la ponencia "Fragmentación y crecimiento en una ciudad intermedia: Bucaramanga, Colombia, frente al desafío metropolitano" en la jornada académica "Metrópolis emergentes en América Latina, y con la ponencia "Los trabajadores de calle y la producción

5 de Mayo No. 321 Zona Centro, C.P. 45100 Zapopan, Jalisco, México Tel: 33 36 33 26 16



informal del espacio urbano en el centro de Bucaramanga, Colombia, 1990-2002" en el coloquio Infraestructuras, ciudad y actores. Pensar de manera relacional la materialidad y lo urbano; la Mtra. Cindy Angélica Plascencia Anaya dictaminó un trabajo para titulación de la Licenciatura en Pedagogía, generación 2020-2024, en la Universidad Pedagógica Nacional, por otra parte, fue comisionada a la Reunión sobre Colegiado de Investigación en Educación. Esto en cumplimiento con la fracción IX del Art. 8, de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios.

Lo anterior, además, en atención al concepto de oportunidad y al principio de sencillez y celeridad, referidos en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios.

Sin otro particular, quedamos a sus órdenes reiterando el compromiso de esta Institución por promover, respetar y actuar en el marco de una cultura de transparencia y rendición de cuentas.

Atentamente,

Dr. Francisco Javier Velázquez Fernández

Coordinador del Doctorado en Ciencias Sociales